

Kurzbericht zur öffentlichen Sitzung des Gemeinderats am 11.03.2020

Zu Beginn der Sitzung wurden die Anwesenden zur Sitzung des Gemeinderates begrüßt. Danach informierte der Vorsitzende, dass in der letzten nichtöffentlichen Sitzung dem Erwerb von Ökopunkten für den Zweckverband IGIDOS zugestimmt wurde.

Die **Haushaltssatzung mit Haushaltsplan** für das **Jahr 2020** wurde bereits in der Sitzung am 19.02.2020 vorgestellt. Auch in den nächsten Jahren muss aufgrund des Rückgangs der Gewerbesteuer genau geschaut werden, welche Maßnahmen finanziell umgesetzt werden können. Außerdem muss die Einnahmeseite genau angeschaut werden. Der Gemeinderat beschließt die Haushaltssatzung mit Haushaltsplan 2020 und stimmt dem Stellenplan und der mittelfristigen Finanzplanung zu.

Der Entwurf des **Wirtschaftsplans für den Wasserversorgungsbetrieb** für das **Jahr 2020** wurde in der Sitzung am 19.02.2020 ebenfalls ausführlich dargestellt und erläutert. Der Gemeinderat hat nunmehr den Wirtschaftsplan 2020 für den Wasserversorgungsbetrieb Herbertingen beschlossen.

Im Anschluss wurde über die Beteiligung im Rahmen „**ENBW vernetzt**“ – **Kommunale Beteiligung an der Netze BW GmbH** beraten. Der Gemeinderat stimmt einer Beteiligung in Höhe von rund 323.000 € mit dem Betrag aus dem Stiftungsvermögen „Scheb“ zu. Die jährliche Rendite liegt bei 3,6%. Die Laufzeit beträgt 5 Jahre.

Der Gemeinderat berät daraufhin über die **Ergänzung des Bebauungskonzeptes um eine ambulant betreute Wohngruppe im Zuge des Baus eines Wohn- und Ärztehauses in Herbertingen**. Dies war bisher in der Konzeptausschreibung nicht enthalten und muss daher formal im Gemeinderat beraten und beschlossen werden. Der Tagesordnungspunkt wird vertagt, nachdem der Gemeinderat hier noch Informationsbedarf hat.

Nachdem GR Steinacher aus persönlichen Gründen nun doch nicht als **Vorstandsmitglied der Bürgergemeinschaft der Gemeinde Herbertingen** zur Verfügung stehen kann musste eine Ersatzperson gewählt werden. Auf Vorschlag aus dem Gemeinderat wurde als Ersatz GR'in Dr. Boellaard als Vorstandsmitglied gewählt. Neben GR'in Dr. Boellaard wird weiterhin mit Beschluss vom 18.09.2019 der Vorsitzende Bürgermeister Magnus Hoppe als Vorstandsmitglied entsandt.

<p>Die öffentlichen Gemeinderatsprotokolle können –nach Fertigstellung– zu den üblichen Öffnungszeiten im Rathaus eingesehen werden.</p>
